



## NOVIEMBRE 2025

TITULAR	NOTA	FUENTE
<b>Actividad económica del país aumentó un 5.5% en agosto</b>	<p>El índice de volumen de la actividad económica (IVAE) que es un termómetro para medir la tendencia de la economía en el corto plazo, indica que esta ha crecido 5.5% en agosto en comparación al mismo mes del año pasado, según reportó este viernes el banco Central de Reserva (BCR). El índice llegó a los 130 puntos y en agosto del año pasado era de 123.7, pero es levemente menor al de julio que fue de 130.5 puntos. Este crecimiento anual de 5.5% es hasta ahora el más alto registrado en el año; y si se elimina de la ecuación los datos de la recuperación postpandemia, es el dato de crecimiento más alto registrado desde marzo de 2012 cuando fue de 5.2%. <a href="https://www.laprensagrafica.com/economia/Actividad-economica-crece-un-5.5-en-agosto-con-construccion-a-la-cabeza-20251031-0051.html">https://www.laprensagrafica.com/economia/Actividad-economica-crece-un-5.5-en-agosto-con-construccion-a-la-cabeza-20251031-0051.html</a></p>	<b>LPG</b> <b>Pág.18</b> <b>Sábado I</b> <b>Noviembre 2025</b>
<b>La pobreza sigue teniendo rostro de mujer</b>	<p>Señales en diversos lugares del planeta indican retrocesos y amenazas contra conquistas feministas. La inquietud crece y las estadísticas denuncian. Las motivaciones de esta ofensiva antifeminista son variadas. Entre otras, la disputa de poder por parte de sectores machistas y patriarcales; competencia ante nuevos roles jerárquicos asumidos por mujeres; sentimientos sociológicos de una nueva “marginación” vividos por hombres jóvenes que creen que los avances en igualdad de género son un ataque a sus derechos y privilegios. La ofensiva antifeminista trata de restarle fuerza, además, a la denuncia de que la pobreza extrema en cualquier situación social tiene rostro de mujer: aproximadamente un 10%, porcentaje que no ha mejorado desde 2020. De no modificarse sustancialmente esta tendencia, en 2030 unos <u>351 millones de mujeres y niñas</u> sufrirán el flagelo de la pobreza y una de cada tres en edad de procrear podría padecer anemia, enfermedad “social” que disminuye la energía y atenta contra la salud integral. Cuando llega el momento de describir el antifeminismo, Heineger propone “hablar de antifeminismos, en plural”, pues en realidad se trata de la convergencia de numerosos grupos de diferentes edades y motivaciones y con objetivos específicos: masculinistas, movimientos por los derechos de los padres, incels (varones que culpan a las mujeres feministas por su celibato), entre otros. Sin embargo, comparten la visión de que la igualdad entre los diversos grupos sociales de género ya existe, y que lo que está en juego ahora es la recuperación del “equilibrio”. “En realidad, alega Heineger,</p>	<b>El Independiente</b> <b>Domingo 2</b> <b>Noviembre 2025</b>

	<p>“sabemos muy bien que [la igualdad] no es un hecho, ni para las mujeres ni para las personas LGBTIQ+”. Y que la búsqueda de este mentado “equilibrio” es, en realidad, la manera como el antifeminismo “opera a través de un contra discurso reaccionario” para impedir o revertir la igualdad entre géneros.</p> <p><a href="https://www.elindependiente.sv/2025/11/02/la-pobreza-sigue-teniendo-rostro-de-mujer/">https://www.elindependiente.sv/2025/11/02/la-pobreza-sigue-teniendo-rostro-de-mujer/</a></p>	
<b>Algunos salvadoreños califican de “difícil” la situación económica en 2025</b>	<p>Para algunos salvadoreños, la situación económica durante 2025 ha sido “difícil” y, al cierre del año, las expectativas siguen siendo desalentadoras, según los propios ciudadanos. Señalaron que, a lo largo del año, la economía ha sido el factor que más les ha afectado, principalmente por el encarecimiento de los productos de la canasta básica y el desempleo, lo que ha dificultado mejorar su situación económica. Algunos entrevistados mencionaron que han tenido que limitar su consumo o modificar su dieta para ajustarse a los ingresos familiares.</p> <p><a href="https://ysuca.org.sv/2025/11/algunos-salvadoreños-califican-de-difícil-la-situacion-economica-en-2025/">https://ysuca.org.sv/2025/11/algunos-salvadoreños-califican-de-difícil-la-situacion-economica-en-2025/</a></p>	<b>YSUCA</b> <b>Lunes 3</b> <b>Noviembre 2025</b>
<b>Unos 1,700 millones de personas sufren disminución de cultivos</b>	<p>Unas 1,700 millones de personas viven en zonas donde los rendimientos de los cultivos están disminuyendo por la degradación del suelo causada por el ser humano, según el informe 'El Estado de la Alimentación y la Agricultura' (SOFA) de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO). En el informe, difundido este lunes, el organismo alerta de que se trata de "una crisis generalizada y silenciosa que está socavando la productividad agrícola y amenazando la salud de los ecosistemas en todo el mundo".</p>	<b>LPG</b> <b>Pág.22</b> <b>Martes 4</b> <b>Noviembre 2025</b>
<b>Las remesas destinadas a inversión han caído 7.6 % a septiembre</b>	<p>Después de registrar un fuerte crecimiento en los últimos años, las remesas familiares destinadas para inversión han sufrido una caída de un 7.6 % de enero a septiembre, reporta el Banco Central de Reserva (BCR). La institución clasifica las remesas como consumo e inversión. Los ingresos considerados como consumo corresponden al dinero para mantener un hogar, como pago de servicios básicos, educación o compra de alimentos, mientras que se reporta como inversión cuando es capital que llega para comprar un negocio o vivienda.</p> <p><a href="https://diario.elmundo.sv/economia/las-remesas-destinadas-a-inversion-han-caido-7-6-a-septiembre">https://diario.elmundo.sv/economia/las-remesas-destinadas-a-inversion-han-caido-7-6-a-septiembre</a></p>	<b>Diario El Mundo</b> <b>Miércoles 5</b> <b>Noviembre 2025</b>
<b>Reportan 16 decesos que aún no figuran en cifras oficiales</b>	<p>El movimiento Desaparecidos SOS El Salvador ha informado sobre el hallazgo de 14 personas sin vida desde el 1 de octubre al 5 de noviembre de este año, los cuales no han sido dados a conocer por parte de las autoridades. En el recuento, son 14 cuerpos encontrados, 2 aparentes suicidios y el registro de una persona desaparecida. En sus redes sociales, la Policía Nacional Civil informó que en octubre hubo 9 homicidios y el hallazgo de una mujer sin vida. Instituciones como la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (Ormusa) ha hecho énfasis en que es necesario que la información sobre las muertes violentas, presuntos homicidios, feminicidios y demás hechos de violencia contra la mujer deben estar a disposición de la población para crear políticas públicas en la prevención de la violencia. Los hechos de violencia siguen siendo una constante en la sociedad salvadoreña, al ver los registros se puede apreciar que las mujeres siguen siendo vulneradas y no se visualizan políticas públicas de prevención. Parece que es mejor ocultar las cifras", expuso Ormusa a este medio.</p> <p><a href="https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Movimiento-Desaparecidos-SOS-reporta-14-muertes-entre-octubre-y-primeros-dias-de-noviembre-2025/1105-0021.html">https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Movimiento-Desaparecidos-SOS-reporta-14-muertes-entre-octubre-y-primeros-dias-de-noviembre-2025/1105-0021.html</a></p>	<b>LPG</b> <b>Pág.4</b> <b>Jueves 6</b> <b>Noviembre 2025</b>
<b>La Libertad Costa encabeza tasa de maternidad adolescente en El Salvador</b>	<p>El municipio de La Libertad Costa, en el departamento de La Libertad, encabeza el ranking nacional de maternidad adolescente en El Salvador, con un 5.70% de niñas y adolescentes entre 10 y 19 años que ya han tenido un hijo nacido vivo, según el mapa presentado este miércoles por el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), con datos del Censo de Población y Vivienda 2024 del Banco Central de Reserva. “¿Qué factores hay detrás de todo eso? Esto lleva un análisis más profundizado que tenga que hacerse, también con particularidad en los territorios que</p>	<b>EDH</b> <b>Pág.6</b> <b>Jueves 6</b> <b>Noviembre 2025</b>

	<p>puedan darse”, explicó Adriana Velásquez, oficial de Población y Desarrollo del UNFPA.</p> <p>Los datos reflejan que en el mapa de embarazos adolescentes le siguen Usulután Oeste (5.68%), Ahuachapán Sur (5.44%), Sonsonate Oeste (4.95%) y Morazán Norte (4.90%).</p> <p><a href="https://www.eldiariodehoy.com/noticias/la-libertad-costa-encabeza-tasa-de-maternidad-adolescente-en-el-salvador/45404/2025/#:~:text=El%20municipio%20de%20La%20Libertad,de%20Poblaci%C3%B3n%20de%20las%20Naciones">https://www.eldiariodehoy.com/noticias/la-libertad-costa-encabeza-tasa-de-maternidad-adolescente-en-el-salvador/45404/2025/#:~:text=El%20municipio%20de%20La%20Libertad,de%20Poblaci%C3%B3n%20de%20las%20Naciones</a></p>	
<b>Ministerio de Trabajo logra justicia laboral para mujer despedida de empresa</b>	<p>El Ministro de Trabajo, Rolando Castro, informó que concluyó la investigación relacionada con la denuncia presentada por una trabajadora de una empresa privada, quien supuestamente había sido obligada a renunciar bajo amenazas. Según el funcionario, la empleada recibió el pago correspondiente, su indemnización y un bono adicional otorgado por los empleadores. Castro aclaró que la separación laboral no obedeció a motivos sindicales, sino a otras irregularidades detectadas durante la revisión del caso. Aseguró que en dicha empresa existe un movimiento sindical activo desde hace años y que ningún trabajador ha sido sancionado por su participación en actividades sindicales.</p> <p><a href="https://lapagina.com.sv/nacionales/ministerio-de-trabajo-logra-justicia-laboral-para-mujer-despedida-de-empresa/">https://lapagina.com.sv/nacionales/ministerio-de-trabajo-logra-justicia-laboral-para-mujer-despedida-de-empresa/</a></p>	<b>La Página</b> <b>Viernes 7</b> <b>Noviembre 2025</b>
<b>El salario de los hombres es 24% mayor que el de las mujeres en El Salvador</b>	<p>En El Salvador persiste una brecha salarial entre hombres y mujeres, sin importar los niveles educativos. Tanto en ingresos como en salarios, los hombres obtienen mejores remuneraciones que las mujeres, aun cuando cuentan con el mismo nivel académico, según la última Encuesta de Hogares de Propósitos Múltiples del Banco Central de Reserva (BCR). En promedio, los salvadoreños reciben un salario de \$461.76, mientras que las salvadoreñas ganan \$372.55, lo que representa una diferencia de \$89.21, es decir, un 24 % más a favor de los hombres. El informe “Brechas de Género en el Empleo de las Mujeres”, presentado por la Organización de Mujeres por la Paz (ORMUSA), también reflejó que en 2024 hubo una brecha salarial que desfavorece a la mayoría de la población, es decir, a las mujeres.</p> <p><a href="https://www.eldiariodehoy.com/noticias/en-el-salvador-los-hombres-ganan-24-mas-que-las-mujeres/45784/2025/">https://www.eldiariodehoy.com/noticias/en-el-salvador-los-hombres-ganan-24-mas-que-las-mujeres/45784/2025/</a></p>	<b>EDH</b> <b>Pág.12 y 14</b> <b>Lunes 10</b> <b>Noviembre 2025</b>
<b>Mujeres se organizan para convertir un vertedero en un huerto comunitario</b>	<p>Carla y Dinora son dos mujeres jefas de hogar que decidieron cultivar sus propios alimentos para enfrentar los altos precios de la canasta básica. Ellas integran un grupo de aproximadamente 20 personas que, de manera comunitaria, transformaron un antiguo vertedero en un huerto donde hoy se cosechan rábanos, zanahorias, pepinos y diversidad más de verduras. El proyecto florece en la comunidad San Juan Bosco, en la zona 6 de San Salvador. Dinora comentó que en el pasado hubo intentos de iniciar un proyecto similar, pero no contaban con el asesoramiento ni los recursos necesarios para comenzar la exigente tarea.</p> <p><a href="https://www.diariocolatino.com/mujeres-se-organizan-para-convertir-vertedero-huerto-comunitario/#:~:text=Ellas%20integran%20un%20grupo%20de,zona%206%20de%20San%20Salvador">https://www.diariocolatino.com/mujeres-se-organizan-para-convertir-vertedero-huerto-comunitario/#:~:text=Ellas%20integran%20un%20grupo%20de,zona%206%20de%20San%20Salvador</a></p>	<b>Diario Co Latino</b> <b>Pág.5 y 6</b> <b>Lunes 10</b> <b>Noviembre 2025</b>
<b>El Salvador registra 23 feminicidios entre enero y octubre de 2025</b>	<p>Al menos 23 feminicidios se contabilizan en El Salvador entre el 1 de enero y el 31 de octubre de 2025, de los cuales 11 fueron perpetrados por parejas o exparejas de las víctimas, reveló este lunes la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (Ormusa), con base en el monitoreo de medios de comunicación locales. Según los registros, ocho de los crímenes fueron cometidos con arma blanca y seis con arma de fuego. El resto de los casos se ejecutaron mediante otros mecanismos de violencia. El mes de marzo fue el más letal con cuatro feminicidios, seguido de septiembre, también con cuatro. En octubre se reportaron tres; en enero, febrero, abril y junio se cometieron dos por mes; mientras que mayo, julio y agosto registraron un caso cada uno.</p>	<b>Diario El Mundo</b> <b>Martes 11</b> <b>Noviembre 2025</b>

	<a href="https://diario.elmundo.sv/nacionales/el-salvador-registra-23-feminicidios-entre-enero-y-octubre-de-2025">https://diario.elmundo.sv/nacionales/el-salvador-registra-23-feminicidios-entre-enero-y-octubre-de-2025</a>	
<b><u>Contabilizan 23 feminicidios en El Salvador en los últimos 10 meses</u></b>	La Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (Ormusa) reporta 23 feminicidios en El Salvador entre enero y octubre de 2025. Un total de 23 feminicidios se registraron en El Salvador durante el periodo del 1 de enero al 31 de octubre de 2025, según datos recopilados por la <a href="#">Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (Ormusa)</a> . El análisis, basado en monitoreo sistemático de medios locales, desglosa: <a href="https://diarioelnacionalista.com/2025/11/11/contabilizan-23-feminicidios-en-el-salvador-en-los-ultimos-10-meses/">https://diarioelnacionalista.com/2025/11/11/contabilizan-23-feminicidios-en-el-salvador-en-los-ultimos-10-meses/</a>	<b>Diario El Nacionalista</b> Martes 11 Noviembre 2025
<b>Hombre es condenado a 13 años por agredir sexualmente a su hijastra</b>	El agresor sexual identificado S. A. F. C., fue condenado a 13 años de cárcel por el Tribunal Segundo de Sentencia de Santa Tecla, La Libertad. En la acusación presentada por la FGR se detalla que el delito lo cometió en perjuicio de una menor de edad, conducta calificada durante el juicio como agresión sexual en menor e incapaz en su modalidad agravada. <a href="https://diarioelsalvador.com/hombre-es-condenado-a-13-anos-por-agredir-sexualmente-a-su-hijastra/714904/">https://diarioelsalvador.com/hombre-es-condenado-a-13-anos-por-agredir-sexualmente-a-su-hijastra/714904/</a>	<b>LPG</b> Jueves 13 Noviembre 2025
<b>Productores advierten sobre especulación en granos básicos</b>	Los precios de los granos básicos como el frijol y el maíz no deberían de subir en las próximas semanas e incluso meses, en opinión de los productores nacionales, pues la cosecha local está comenzando a llegar a los mercados. Este año, varios factores incidieron para que la cosecha fuera mejor de lo que se esperaba. Según explicaron, el cambio climático no impactó como se esperaba, porque hay suficiente producción y no "habrá escasez de productos".	<b>LPG</b> Pág.8 Viernes 14 Noviembre 2025
<b>Activistas feministas denuncian un clima de acoso y persecución</b>	La Resistencia Feminista, que aglutina a organizaciones de defensa de los derechos de la mujer, informó este viernes sobre vulneraciones sufridas de parte de instituciones del Estado y mencionó que en El Salvador la violencia contra la mujer sigue "latente en casos de agresión sexual, feminicidios y acoso", entre otros. Según mencionó Marisela Ramírez, del Bloque de Resistencia y Rebeldía Popular (BRP) y que también forma parte de la Resistencia Feminista, integrantes de estas organizaciones han sufrido seguimiento de parte de elementos de la PNC del Organismo de Inteligencia del Estado (OIE) y que algunas han tenido que optar por el desplazamiento forzado interno y otras por el exilio. De acuerdo con la Organización Mujeres Salvadoreñas por la Paz (Ormusa), del 1 de enero al 31 de octubre de 2025 se han documentado 23 feminicidios, de los cuales el 57 % (13 casos) han sido realizados por la pareja y expareja de la víctima. De esas muertes, 8 fueron por arma blanca y 6 por arma de fuego, según el informe. <a href="https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Activistas-feministas-denuncian-un-clima-de-acoso-y-persecucion-20251114-0107.html">https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Activistas-feministas-denuncian-un-clima-de-acoso-y-persecucion-20251114-0107.html</a>	<b>LPG</b> Pág.18 Sábado 15 Noviembre 2025
<b>OMS: una de cada cuatro salvadoreñas ha enfrentado violencia sexual en su vida</b>	En El Salvador, el 24.4 % de las mujeres <u>ha enfrentado violencia sexual</u> en algún momento de su vida desde los 15 años, fuera del ámbito de pareja, estima la <u>Organización Mundial de la Salud (OMS)</u> en un informe publicado ayer. El estudio, que salió a la luz antes de la conmemoración del <u>Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer (25 de noviembre)</u> , ofrece cifras completas hasta 2023 y además incluye por primera vez estimaciones sobre violencia contra la mujer fuera de las relaciones de pareja. <a href="https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/OMS-una-de-cada-cuatro-salvadoreñas-ha-enfrentado-violencia-sexual-en-su-vida-20251119-0080.html">https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/OMS-una-de-cada-cuatro-salvadoreñas-ha-enfrentado-violencia-sexual-en-su-vida-20251119-0080.html</a>	<b>LPG</b> Pág.6 Jueves 20 Noviembre 2025
<b>Transporte público, el trabajo, la calle y la casa son los lugares donde mujeres y hombres sufren más acoso sexual</b>	Una encuesta realizada por la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (Ormusa) confirma que no existen espacios libres de riesgo para las mujeres y hombres: el transporte público, la calle, los espacios laborales e incluso el hogar se convierten en lugares de vulnerabilidad y de acoso sexual constante. Según el Observatorio de Violencia contra las Mujeres del Ormusa, las mujeres señalaron que los lugares donde han sufrido con mayor frecuencia acoso sexual son el transporte	<b>Diario El Mundo</b> Jueves 20 Noviembre 2025

	<p>público (27 %), otros lugares no especificados (27 %), la casa familiar (16.9%) y la calle o comunidad (15.7%).</p> <p><a href="https://diario.elmundo.sv/nacionales/transporte-publico-el-trabajo-la-calle-y-la-casa-son-los-lugares-donde-mujeres-y-hombres-mas-sufren-acoso-sexual">https://diario.elmundo.sv/nacionales/transporte-publico-el-trabajo-la-calle-y-la-casa-son-los-lugares-donde-mujeres-y-hombres-mas-sufren-acoso-sexual</a></p>	
<b>Hombre fue condenado a 26 años por violación</b>	<p>Un hombre fue condenado a 26 años con 8 meses de prisión tras comprobarse su participación directa en el delito de violación a menor o inca- paz agravada, bajo la modalidad de delito continuado. El imputado, solo identificado por Centros Judiciales con las iniciales J. A. F. R., de 26 años, fue condenado por el Tribunal Segundo de Sentencia de Santa Tecla, en vista pública. Según el re porte, los delitos eran cometidos cuando la víctima se encontraba sola en ca- sa. Los hechos ocurrieron en el cantón Melara, La Libertad Costa, donde el imputado aprovechaba que la víctima permanecía sola en su vivienda para cometer la violación, y utilizó amenazas para intimidarla y para que la menor no contara lo sucedido a nadie. En el informe no se detalló la fecha de los delitos.</p>	<b>LPG</b> <b>Pág.16</b> <b>Jueves 20</b> <b>Noviembre 2025</b>
<b>Foro Feminicidios en Centroamérica, la expresión más violenta contra la mujer</b>	<p>La violencia contra las mujeres continúa siendo una de las problemáticas más graves en América Latina, cifras regionales revelan la magnitud de la situación. En América Latina, cada año se registran aproximadamente 4,854 mujeres víctimas de muertes violentas, según el mapa latinoamericano de femicidios. Esto equivale a un promedio de 13 mujeres asesinadas al día, una realidad que afecta a 17 países de la región. El Salvador no es la excepción: el observatorio de la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz reporta 23 femicidios durante el 2025.</p> <p><a href="https://www.canal12.com.sv/noticia/foro-feminicidios-en-centroamerica-la-expresion-mas-violenta-contra-la-mujer/">https://www.canal12.com.sv/noticia/foro-feminicidios-en-centroamerica-la-expresion-mas-violenta-contra-la-mujer/</a></p>	<b>Canal 12</b> <b>Lunes 24</b> <b>Noviembre 2025</b>
<b>Violencia contra menores de edad en El Salvador</b>	<p>Más de 20,000 casos de agresiones contra menores de edad se registraron en El Salvador, durante un año. Mientras que en el mundo son más de 1,000 millones. 1 de cada 2 niños en el mundo de entre los 2 y 17 años son víctimas de violencia de acuerdo con la Organización de las Naciones Unidas, una problemática que enfatizan es muy extendida, pero a menudo oculta.</p> <p>Entre las formas de violencia se encuentra el castigo corporal, que para algunos padres de familia existen maneras de corregir a los hijos sin llegar a las agresiones.</p> <p><a href="https://www.canal12.com.sv/noticia/violencia-contra-menores-de-edad-en-el-salvador/">https://www.canal12.com.sv/noticia/violencia-contra-menores-de-edad-en-el-salvador/</a></p>	<b>Canal 12</b> <b>Lunes 24</b> <b>Noviembre 2025</b>
<b>Ormusa registra 24 femicidios en El Salvador hasta noviembre de 2025</b>	<p>La Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (Ormusa) registró 24 feminicidios entre el 1 de enero y el 20 de noviembre de 2025, reportó el observatorio de violencia de la organización. El informe incluye también muertes violentas contra mujeres y suicidios feminicidas, este último delito contemplado en la Ley Especial Integral para una Vida Libre de Violencia para las Mujeres en El Salvador. "Estas cifras reflejan la persistencia de la violencia feminicida y la necesidad urgente de fortalecer las acciones de prevención, protección, atención y acceso a la justicia", dice el informe. Los datos fueron recopilados gracias a reportes de prensa, debido a la falta de estadística oficial, debido a que el Gobierno no clasifica los feminicidios.</p> <p><a href="https://diario.elmundo.sv/nacionales/ormusa-registra-24-femicidios-en-el-salvador-hasta-noviembre-de-2025">https://diario.elmundo.sv/nacionales/ormusa-registra-24-femicidios-en-el-salvador-hasta-noviembre-de-2025</a></p>	<b>Diario El Mundo</b> <b>Martes 25</b> <b>Noviembre 2025</b>
<b>Ley protege de despidos a embarazadas</b>	<p>El Código de Trabajo, en sus artículos 113 y 113-A, garantiza que las mujeres embarazadas no puedan ser despedidas desde la concepción hasta seis meses después del descanso posparto. Marlene López, asistente legal especializada en materia laboral de la Procuraduría General de la República (PGR), explicó a «Diario El Salvador» que este sector cuenta con una estabilidad laboral reforzada que se extiende durante los nueve meses de embarazo. Tras el parto, añadió, tienen derecho a 112 días de descanso posnatal, período en el que también mantienen protección laboral.</p> <p><a href="https://diarioelsalvador.com/ley-protege-de-despidos-a-embarazadas/718949/">https://diarioelsalvador.com/ley-protege-de-despidos-a-embarazadas/718949/</a></p>	<b>Diario El Salvador</b> <b>Martes 25</b> <b>Noviembre 2025</b>
<b>Mujeres alzan la voz por falta de</b>	<p>Un grupo de unas 20 salvadoreñas alzaron este martes la voz por la falta de estrategias y políticas de prevención de la violencia contra las mujeres y la implementación en el</p>	<b>LPG</b> <b>Pág.5</b> <b>Miércoles 26</b>

<b>protección en El Salvador</b>	<p>país centroamericano de un régimen de excepción contra las pandillas y por medio del cual han sido detenidas cientos de "inocentes". Las mujeres se concentraron en la fachada del Palacio Nacional y luego de movilizaron a la entrada de la Biblioteca Nacional, en el corazón de la capital salvadoreña, como una acción en el marco del Día Internacional de la Erradicación de la Violencia Hacia la Mujer. De acuerdo con datos de la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (Ormusa), entre el 1 de enero al 20 de noviembre del año en curso de registran al menos 24 feminicidios, de los que 12 fueron perpetrados por parejas o exparejas de las víctimas. A lo largo de 2024, organizaciones de mujeres contabilizaron 38 feminicidios.</p>	<b>Noviembre 2025</b>
<b>Persiste acoso sexual a mujeres, advierte informe de ORMUSA</b>	<p>Un informe de la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (ORMUSA) señala que los espacios públicos, como el transporte colectivo o la calle, son los lugares donde las mujeres enfrentan más casos de acoso sexual. El documento también menciona que los hombres pueden experimentar este tipo de agresiones. Los datos indican que el 68.2 % de las mujeres dice que sufrió acoso sexual, mientras que en los hombres la proporción alcanza el 21.5 %.</p> <p><a href="https://www.tcsahora.com/persiste-acoso-sexual-a-mujeres-advierte-informe-de-ormusa/?fbclid=IwY2xjawOVYuBleHRuA2FlbQIxMQBicmlkETE0bUhTOUjZVUdaZUxidTFOc3J0YwZhchHBfaWQQMjlyMDM5MTc4ODlwMDg5MgABHjdj94zISz7IXtWvjbGW-fYCREIP-qmNSHdjmflUQYuLc4iY4XetG_mEEHZV_aem_MkOpxKGtQ0I9I4sbKNaPxQ">https://www.tcsahora.com/persiste-acoso-sexual-a-mujeres-advierte-informe-de-ormusa/?fbclid=IwY2xjawOVYuBleHRuA2FlbQIxMQBicmlkETE0bUhTOUjZVUdaZUxidTFOc3J0YwZhchHBfaWQQMjlyMDM5MTc4ODlwMDg5MgABHjdj94zISz7IXtWvjbGW-fYCREIP-qmNSHdjmflUQYuLc4iY4XetG_mEEHZV_aem_MkOpxKGtQ0I9I4sbKNaPxQ</a></p>	<b>YCS Ahora</b> <b>Miércoles 26</b> <b>Noviembre 2025</b>
<b>La canasta básica acumula un alza anual de \$14.77 en el área rural</b>	<p>La <a href="#">canasta básica</a> alimentaria registró incrementos interanuales tanto en el área rural como en la urbana, según datos de la Oficina Nacional de Estadística y Censos (ONEC). En octubre de 2025, el costo de la canasta rural se ubicó en \$190.11, es decir, \$14.77 más que los \$175.34 reportados un año antes. En el área urbana, el valor pasó de \$245.74 a \$250.75, un aumento de \$5.01 respecto a octubre de 2024. En el comportamiento mensual, de septiembre a octubre, la canasta rural mostró una baja de \$0.84, de \$190.94 a \$190.10, debido a reducciones en las raciones de tortillas, huevos, frutas y frijoles. No obstante, algunos rubros como grasas y leche fluida registraron incrementos.</p> <p><a href="https://www.laprensagrafica.com/economia/canasta-basica-rural-baja-ligeramente-en-octubre-20251125-0010.html">https://www.laprensagrafica.com/economia/canasta-basica-rural-baja-ligeramente-en-octubre-20251125-0010.html</a></p>	<b>LPG</b> <b>Pág.12</b> <b>Jueves 27</b> <b>Noviembre 2025</b>